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Íîâîñòè

//Ïåðåä ôàêòîì

«ÒÐÅÒÜÈÌ
ÁÓÄÅØÜ?»
Ðîññèÿíå ïðîòèâ àëêîãîëÿ, 
íî ïüþò áîëüøå âñåõ.

Ñîâåò äíÿ. Ðàçíîå

Ïîãîäà
Переменная облачность, 
преимущественно без осадков, 
в ночные и утренние часы 
местами туман.

Ветер: переменных направлений,  
               слабый.
Температура: ночь +10

о
 +15

о
,  

                             день +23
о
 +28

о
.              

21 ÀÂÃÓÑÒÀ

При отливке бетонных столбов 
для забора чаще всего пользуются 
деревянными опалубками. Столбы, 
вышедшие из такой формы, получаются 
шероховатыми. Проложите форму по-
лиэтиленовой пленкой, и вы получите 
«полированную» колонну. К тому же от-
деляется она от пленки намного легче, 
чем от доски.  Готовя цементный рас-
твор, гораздо удобнее перемешивать 
его не лопатой, а четырехзубыми садо-

выми вилами. Работа намного облегчается и ускоряет-
ся, а главное - смесь получается более однородной. 

//Îëüãà ÁÀËÀÁÀÍÎÂÀ

ÂÎÒ ÝÒÎ ÐÀÇÌÀÕ!
Íåñêðûâàåìûé âîñòîðã ãëàâ 
ìóíèöèïàëüíûõ îáðàçîâàíèé 
îáëàñòè âûçâàëî ïîñåùåíèå 
äåòñêîãî ñàäà íîâîãî òèïà ¹154 
è öåíòðà «Êàìåðòîí».

//Àëüáèíà ÞÑÓÏÎÂÀ

ÔÅÍÎÌÅÍ 
ÓÏÐÀÂËßÅÌÎÉ
ÒÎËÏÛ
Èñïîëíèëîñü øåñòü ëåò 
âñåìèðíîìó  ôëåøìîáó. 

//Äîìàøíÿÿ àçáóêà

ÏÀÐÊÅÒ
ÎÃÐÀÄÈÒ ÎÒ ÁÅÄ
Ó âàñ ðåìîíò? 
Ñëåäèòå çà çäîðîâüåì!
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Òåìà  äíÿ

  ñòð. 3>>

Ïèñüìî äíÿ

Магнитные бури в августе: 28, 30 

  ñòð. 3>>   ñòð. 4>>

Èííîâàöèè

Ñîöèàëüíîå ïîñîáèå 
íà ãàçèôèêàöèþ 

Управление социаль-

ной защиты населения 
сообщает об организации 

выплаты в 2009 году еди-

новременного социаль-
ного пособия  (ЕСП) на 

подключение к газорас-

пределительным сетям и 

проведение внутренних 

работ по газификации домовладений за счет средств 
областного бюджета. 

Право на получение ЕСП имеют:

– одиноко проживающие пенсионеры и инвали-
ды, в том числе пенсионеры и инвалиды, с которыми 

зарегистрированы совершеннолетние дети, но фак-

тически не проживают;

– семьи, состоящие из пенсионеров, инвалидов и 

детей в возрасте до 18 лет;

– семьи, имеющие 3 и более детей в возрасте до 
18 лет;

– неполные семьи, имеющие детей в возрасте до 

18 лет;

– семьи, имеющие детей-инвалидов.

ЕСП предоставляется в размере стоимости работ 
по газификации домовладений, но не более 25,0 тыс. 

рублей; на руки гражданам оно не выплачивается, 

а перечисляется подрядной организации, осущест-
вившей работу по газификации домовладений, за 

фактически выполненные работы. 

Оформляется ЕСП в МУ «Комплексный центр 

социального обслуживания населения» по месту 

жительства по адресам: 
Ленинский  район: пр. Металлургов, 3/1, каб. 7 

(тел. 20-68-31);

Орджоникидзевский район: пр. Ленина, 138,  
каб. 2  (тел. 30-00-44), каб. 4 (30-00-33);

Правобережный район: ул. Суворова, 123, каб.  

203 (тел. 30-40-41).

Прием ежедневно, кроме выходных, с 9 до 17 час.

Íîâûå ñêèäêè
ïðåäëàãàåò ÞÓÆÄ äî êîíöà àâãóñòà.  

По 31 августа скидка на проезд в купейных 

вагонах и вагонах СВ в поездах, следующих в 

направлении Черноморского побережья Кавказа 

и района Минеральных Вод, составит 20 процен-

тов. Эта акция – одно из тарифных предложений 

железной дороги, действующих в период летней 

пассажирской кампании. Напомним, что в насто-

ящее время продолжают действовать и другие 

летние тарифные предложения ОАО «РЖД» во 

внутригосударственном сообщении для вагонов 

СВ и купе: 10 процентов на ранние даты приоб-

ретения билетов (за 45-й – 31-й день до поездки), 

20 процентов на проезд в поездах 500-й и 400-й 

нумерации по всей сети.

Ïî÷òîâûå íîâèíêè
Â ïî÷òîâîå îáðàùåíèå Ðîññèè âûøëè 
ñðàçó íåñêîëüêî âèäîâ õóäîæåñòâåííûõ ìàðîê. 

Среди новинок особенно выделяется блок «Всемир-

ное культурное наследие в России. Историко-куль-

турный комплекс Соловецких островов». Общее 

количество блоков, поступивших в область, – 1000 

штук. Кроме того, в почтовых отделениях появились 

наборы марок по 10 и 20 штук с символикой Санкт-

Петербурга и Москвы. Новую марочную продукцию 

можно приобрести в отделениях почтовой связи. 

Кроме того, при желании любой житель города 

может через почтовое отделение сделать заказ на 

понравившуюся почтовую карточку.

Òîãäà, êîãäà íàäî ñïàòü
Â Ìàãíèòêå ââåäóò êîìåíäàíòñêèé ÷àñ 
äëÿ íåñîâåðøåííîëåòíèõ.

С нового учебного года нахождение несовершен-

нолетних жителей Челябинской области в ночное 

время на улицах, в развлекательных заведениях 

и в местах торговли алкоголем будет караться 

штрафными санкциями. Соответствующие 

поправки в региональные законы «Об охране 

и защите прав детей» и «Об административных 

правонарушениях в Челябинской области» были 

одобрены на заседании комитета по социальной 

политике ЗСО и рекомендованы для принятия на 

ближайшем заседании парламента. Подробности 

– в ближайших номерах газеты. 

Ñ ïðîôèëàêòè÷åñêîé öåëüþ
Ìàãíèòîãîðñê ïîëó÷èò 7800 äîç âàêöèí 
«Ãðèïïîë» äëÿ äåòñàäîâöåâ. 

Разнорядка на вакцину против гриппа «Грип-

пол+» для иммунизации детей дошкольного 

возраста подписана министром здравоохране-

ния области. Вакцинация проводится в рамках 

реализации национального проекта «Здоровье». 

Всего на детей области выделено 60 тысяч доз 

препарата. 7800 из них  предназначены для вос-

питанников детских садов нашего города. 

Òåì, êòî èùåò ðàáîòó
Öåíòð çàíÿòîñòè ïðîâåäåò î÷åðåäíóþ 
ÿðìàðêó âàêàíñèé.

27 августа с 14 до 16 часов во Дворце игровых 

видов спорта им. Ромазана пройдет ярмарка 

вакансий. Вход открыт для всех желающих. Кон-

тактный телефон 42-07-16.

Ïîääåðæêà 
äëÿ âûñøåé øêîëû
Â Çàêîíîäàòåëüíîì ñîáðàíèè îáëàñòè 
îáñóäèëè ôåäåðàëüíûé çàêîí î ìàëûõ 
èííîâàöèîííûõ ïðåäïðèÿòèÿõ ïðè âóçàõ. 

Более чем в двух тысячах научных организаций и 

вузов России будут созданы малые инновационные 

предприятия. По предварительным подсчетам, там бу-
дет открыто порядка 100 тысяч новых рабочих мест. 

Малые инновационные предприятия на базе вузов 

и научно-исследовательских институтов позволят 

обеспечить вчерашних студентов дополнительными 
рабочими местами. Федеральный закон, открываю-
щий возможности создания хозяйственных обществ 

бюджетными научными и образовательными учреж-

дениями, был принят Госдумой в весеннюю сессию. 
Закон, в частности, предоставляет вузам, НИИ и 

созданным государственными академиями наук науч-

ным учреждениям право образовывать хозяйственные 

общества для практического применения результатов 
интеллектуальной деятельности, для испытания и 

внедрения результатов собственных исследований, в 

том числе программ для ЭВМ, баз данных, изобретений, 

полезных моделей, промышленных образцов, селекци-

онных достижений, секретов производства (ноу-хау), 
исключительные права на которые принадлежат этим 

научным учреждениям. Подробно положения этого зако-

на разъяснили проректорам вузов Челябинской области 
вчера в Законодательном собрании области. 

Предполагается также, что предоставление 

учреждениям науки и образования возможности 

участвовать в уставном капитале хозяйственных об-

ществ станет дополнительной мерой их поддержки в 
сложившихся экономических условиях. 

//Îëüãà ÏßÒÓÍÈÍÀ
Ôîòî Âèëÿ ÌÀÕÌÓÒÎÂÀ

Â÷åðà â Ìàãíèòîãîðñêå ïðîèçîøëî 
ñîáûòèå îáëàñòíîãî ìàñøòàáà: â 
ñòåíàõ ñòàðåéøåãî âûñøåãî ó÷åáíîãî 
çàâåäåíèÿ ãîðîäà – ÌÃÒÓ ñîñòîÿëîñü 
àâãóñòîâñêîå ñîâåùàíèå ðàáîòíèêîâ 
îáðàçîâàíèÿ ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè.

Традиционно в качестве площадки для 
проведения областного совещания педагогов 
выбираются города и районы, достигшие 

определенных успехов в развитии системы 

образования. В этом году южноуральские 
власти остановились на Магнитогорске. 
Здесь хорошая база для обучения школь-

ников и студентов. Особо руководство 

Челябинской области отметило роль ре-
сурсных центров, созданных на базе средних 

специальных учебных заведений. В сложное 

для экономики время они не только помога-
ют готовить востребованных на рынке труда 

специалистов «с нуля», но и являются пло-

щадками по переобучению кадров.

В работе большого августовского пед-

совета  приняли участие губернатор Челя-
бинской области Петр Сумин, председатель 

областного Законодательного собрания 

Владимир Мякуш, министр образования 
и науки Челябинской области Владимир 

Садырин, члены областного правительс-

тва, главы городов и районов, начальники 

муниципальных органов управления об-

разования, директора школ, учителя. По 
традиции участники совещания подвели 
итоги прошедшего учебного года и опре-
делили задачи на будущее. А перед этим 
губернатору продемонстрировали действие 
мобильного комплекса спутниковой связи 
на базе микроавтобуса. С помощью такой 

мобильной системы можно выходить на 
связь из любой точки области и проводить 
видеоконференции, в том числе для осу-

ществления дистанционного обучения. 

Основной темой выступлений на совеща-
нии стало повышение качества образования 
посредством современных образовательных 

технологий. Сам губернатор обратился к 

педагогам со своего рода антикризисным пос-
ланием, заострив внимание на роли образо-
вательной сферы в создании предпосылок для 

преодоления кризисных явлений в экономике 

и ее успешного посткризисного развития.  
Своим выступлением, открывшим совеща-

ние, глава региона задал тон всему мероприя-

тию.  Петр Сумин рассказал об экономической 
ситуации в области, о пуске, несмотря на кризис, 

новых промышленных объектов в самых разных 

городах региона, об антикризисных мероприяти-

ях. «Падали мы быстро, мощно и по-крупному. 

Поднимаемся медленно, тяжело и сложно», 
– откровенно заметил губернатор. Что касается 

образования, то оно, по его мнению,  не может 

само по себе стать локомотивом вытягивания 
экономики из кризиса. Но все же способно 

успешно решать проблему опережающего 

обучения кадров для инновационных отраслей 

и продвигать инновации в производство. 

Именно важность образования в созда-
нии конкурентоспособной инновационной 
экономики отражена в инициативе прези-
дента Российской Федерации Дмитрия Мед-
ведева по развитию привузовских малых 
предприятий. «Такие предприятия дают 
очень хорошую возможность для практи-

ческого внедрения результатов интеллек-
туальной деятельности. В области создана 
рабочая группа, которой поручено выра-

ботать меры поддержки инновационных 

предприятий при вузах. Думаю, что вместе 
мы найдем пути ускоренного решения этого 
вопроса», – отметил глава региона. 

Говоря о необходимости готовить для 

экономики специалистов с инноваци-
онным мышлением, Петр Сумин назвал 
наряду с перспективной задачей другую, 

по его словам, неотложную в сегодняшних 

условиях. «Главное, что нужно сделать в 
текущий момент органам власти и бизнесу, 

– создать рабочие места для трудоустройс-

тва выпускников вузов». Он призвал не 
снимать ответственности за этот показатель 

с системы начального и среднего профес-

сионального образования и высказал удов-

летворение тем, что Челябинская область 

сработала на опережение, сделав в свое 
время ставку на развитие начального про-

фессионального образования: «Буквально 

за три года создано двадцать восемь ресур-
сных центров. В условиях кризиса в них 

прошло обучение и переобучение свыше 

трех тысяч человек».
ñòð. 2>>

Áîëüøîé ïåäñîâåò
â Ìàãíèòîãîðñêå

Óäà÷è òåáå, 
Ìàãíèòêà!
//Òàòüÿíà ÞÐÊÎÂÑÊÀß, Êðàñíîÿðñê

Второй раз приезжаю в ваш город. Понятно, что, 
так или иначе, всегда оцениваешь новые места. А 
сделать это оказалось гораздо проще летом – когда все 
на виду. Прошлый раз, два года назад, я приезжала к 
друзьям в начале марта. И, признаюсь, тогда Магни-
тогорск не произвел на меня такого впечатления, как 
сейчас. Красивый, очень уютный, зеленый, распола-
гающий к себе, чистый… Поверьте, мне есть с чем 
сравнивать: помимо родного Красноярска, я была в 
Новосибирске, Омске, других городах. Но нигде мне 
не было так комфортно, как у вас. 

Рассчитывая побыть здесь всего десять дней, мы с 
дочкой поменяли билет и задержались еще на неделю. 
И немалую роль в этом сыграло именно то, что мы себя 
прекрасно чувствуем в Магнитке. Оценили мы и красоту 
природы, окружающей ваш город: с одной стороны горы, 
с другой – степи и леса. Повезло еще и в том, что попали 
мы, как оказалось, на очередной летний праздник – День 
строителя. И не столько торжество было интересным 
(у нас тоже умеют гулять с размахом), сколько новый 
свето-музыкальный фонтан. Это такое потрясающее 
зрелище! И сколько народу собирается туда! Знаете, 
стоя там в толпе людей, я была удивлена: редко когда 
слышишь столько искренних добрых слов от горожан: 
мы же привыкли все принимать как должное… А здесь 
сразу видно, как отзывчив у вас народ на все хорошее, 
что происходит в городе. 

Скоро нам уезжать, и хочется напоследок пожелать 
процветания красивому городу Магнитогорску, добра, 
радости и удачи – его жителям. 



Àëåêñåé 
Òþïëèí,
øåô-ðåäàêòîð

tjuplin@mr-online.ru

Îëüãà 
Áàëàáàíîâà,
ðåïîðòåð

bala.25@mail.ru

Âàëåíòèíà 
Ñåðäèòîâà,
ðåïîðòåð

seva.75@mail.ru

Ñëóæáà íîâîñòåé
«Ìàãíèòîãîðñêîãî ðàáî÷åãî»

26-04-73
26-04-84

2 Ã Ë À Â Í À ß  Ã À Ç Å Ò À  Ã Î Ð Î Ä À×ÅÒÂÅÐÃ, 20 ÀÂÃÓÑÒÀ 2009

Íîâîñòè Òåìà äíÿ

Ïðîôèëàêòèêà 
«âèäåîàãðåññèè»
Â ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè èç ïðîäàæè èçúÿòû äèñêè, 
ïðîïàãàíäèðóþùèå íàñèëèå è æåñòîêîñòü.

Прокуратурой Челябинской области совместно с 

прокуратурами городов и районов проведена про-

верка исполнения законодательства, направленного 

на защиту несовершеннолетних от распростране-

ния информации, наносящей вред их здоровью, 

пропагандирующей насилие и жестокость, антиоб-

щественное поведение. В ходе проверки выявлены 

нарушения, сообщили  в пресс-службе прокуратуры 

Челябинской области. Установлены факты реали-

зации в павильонах и отделах по продаже аудио- и 

видеодисков компьютерных игр, содержащих 

сцены насилия и жестокости, которые провоциру-

ют ребенка на агрессивные действия, вызывают 

у него проявление жестокости по отношению к 

персонажам игры; воспроизводят игровые сюже-

ты, связанные с безнравственностью и насилием. 

Диски с компьютерными играми изъяты из торго-

вых организаций, в отношении индивидуальных 

предпринимателей, допустивших их реализацию, 

прокурорами городов и районов возбуждены дела 

об административном правонарушении, материа-

лы направлены для рассмотрения в органы Роспот-

ребнадзора по Челябинской области.

Çèìà íå çà ãîðàìè…
Â ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè àêòèâíî âåäåòñÿ 
ïîäãîòîâêà ê ïðåäñòîÿùåìó îòîïèòåëüíîìó 
ñåçîíó.

На сегодняшний день уровень готовности к зиме 

составляет 66 процентов, сообщили в пресс-службе 

министерства строительства, инфраструктуры и 

дорожного хозяйства Челябинской области. В насто-

ящий момент в области подготовлено 64 процентов 

жилья, 64 процентов котельных, отапливающих 

жилищный фонд и объекты социальной сферы, 76 

процентов тепловых сетей, 78 процентов водо-

проводных сетей. Общий объем финансирования 

работ, связанных с подготовкой объектов ЖКХ к 

отопительному сезону 2009-2010 годов, составляет 

более 1 млрд. рублей. В преддверии зимнего ото-

пительного сезона серьезное внимание уделяется 

расчетам за топливно-энергетические ресурсы, 

газификации, капитальному ремонту жилых домов. 

В целом по области в 2009 году запланировано под-

ключить к газу 8 тыс. 787 квартир. На сегодняшний 

день голубое топливо пришло в дома 3 тыс. 540 

южноуральцев. На капитальные ремонты много-

квартирных домов из бюджетов различных уровней 

выделено 3 млрд. 46 млн. 90 тыс. рублей. Завершить 

работы по капитальному ремонту многоквартирных 

домов планируется до 15 сентября 2009 года.

Íîâîñòè

«Óðàëñòðîéèíäóñòðèÿ-2009»
Òîðãîâî-ïðîìûøëåííàÿ ïàëàòà 
ïðèñòóïèëà ê ôîðìèðîâàíèþ äåëåãàöèè 
ìàãíèòîãîðñêèõ ïðåäïðèíèìàòåëåé äëÿ 
ó÷àñòèÿ â âûñòàâêå.

Выставка «Уралстройиндустрия» – традицион-

ный ежегодный форум специалистов отечес-

твенного и зарубежного строительства. Это 

место встречи архитекторов, производителей 

и поставщиков строительной и дорожной тех-

ники, материалов, конструкций, инженерного 

оборудования, специалистов ЖКХ, строительных 

компаний. По вопросам условий участия и вклю-

чения в состав делегации можно обратиться в 

отдел координации Магнитогорской ТПП.

Íå ðàáîòàòü âïóñòóþ
×àñòü âûïóñêíèêîâ âóçîâ îñòàëàñü áåç ðàáîòû.

Огласить список «ненужных» профессий пред-

ложили чиновники областного правительства. 

Андрей Косилов дал поручение изучить ситуа-

цию выпускников на рынке труда, определить, 

какие специальности не пользуются спросом. 

В Южно-Уральском государственном универ-

ситете в этом году остались без работы 127 

выпускников. 

Èíæåíåð ãîäà
Íà ìåòàëëóðãè÷åñêîì êîìáèíàòå 
ñòàðòîâàë åæåãîäíûé êîíêóðñ. 

Конкурс «Инженер года» проводится по резуль-

татам работы с целью выявления лучших кадров 

предприятия, пропаганды их технических дости-

жений и опыта производственной деятельности, 

с последующим участием победителей во Все-

российском конкурсе. Участниками конкурса 

могут быть работники комбината, занятые 

инженерной деятельностью, добившиеся в 

этом году существенных профессиональных ре-

зультатов, имеющие высшее профессиональное 
образование, независимо от должности, наличия 
ученого звания и степени. Победителям конкур-
са, занявшим призовые места, будет выдана пре-
мия. Будут также поощрены наиболее активные 
участники конкурса.

Ñòàíäàðò ïî ïðåòåíçèÿì
Ïðîäóêöèÿ ìåõàíîðåìîíòíèêîâ ïîëó÷èëà 
îöåíêó ïîòðåáèòåëåé.

Специалистами отдела сбыта механоремонтного 
комплекса проведено исследование удовлет-
воренности внешних потребителей продукции 
предприятия. В анкетировании по результа-
там первого полугодия 2009 года участвовали 
начальники технических отделов и механики 
основных цехов комбината, а также руководи-
тели и специалисты управлений. Показатель 
удовлетворенности в первом полугодии 2009 
года составил 77,9 процента (на 0,61 процента 
больше). Для повышения уровня удовлетворен-
ности потребителя на предприятии разработан 
и введен в действие стандарт организации по 
управлению претензиями.

Ïîòèõîíüêó, 
íî âïåðåä
Öåìåíòíèêè Ìàãíèòêè ïîäâåëè èòîãè 
ïåðâîãî ïîëóãîäèÿ. 

Выручка цементно-огнеупорный завода по 
сравнению с первым полугодием 2008 года со-
кратилась, составив 775,682 миллиона рублей, 
что обусловлено экономическими факторами 
и изменением курса валют. Вся произведенная 
продукция реализована в России, в том числе 
73,4 процента – в Челябинской области. Себес-
тоимость реализации составила 585,277 милли-
она рублей. Валовая прибыль достигла 190,405 
миллиона рублей. Прибыль от продаж  –  111,381 
миллиона рублей. Численность трудового кол-
лектива завода стабилизировалась на уровне 
796 человек, фонд оплаты труда превысил 46,625 
миллиона рублей.

È òàêîå áûâàåò
ÓÂÄ Ìàãíèòêè ïåðâûì óçíàëî î «âçðûâå» 
â Ïèòåðå.  

В УВД нашего города позавчера вечером поз-
вонил неизвестный и рассказал о готовящемся 
взрыве около ветеринарной клиники в...Санкт-
Петербурге. Информация была передана по 
«месту жительства». Наряд милиции проверил 
территорию, прилегающую к ветеринарной 
клинике на проспекте Маршала, но не обна-
ружил никаких подозрительных объектов. Как 
выяснилось, звонок поступил с мобильного 
телефона 60-летней жительницы Выборга. 
Женщина заявила, что не причастна к этой 
истории. По факту ложного «заминирования» 
проводится проверка. 

Îïÿòü êîíêóð!
Â Àáçàêîâå ïðîéäåò ôåñòèâàëü êîííîãî ñïîðòà.

22 августа магнитогорцы могут принять участие 
в большом конном празднике, который пройдет 
в Абзакове. В 12 часов здесь начнутся соревно-
вания среди любителей конной езды. Помимо 
конкура для больших лошадей впервые зрители 
увидят конкур для пони. В рамках праздника так-
же пройдут розыгрыши призов, шоу-программа 
и будут работать аттракционы. 
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Еще одно направление, на кото-
рое педагогам предстоит обратить 
пристальное внимание –  рост рож-
даемости. Челябинской области 
необходимо заранее подготовиться 
к увеличению числа учащихся млад-
ших классов, которое станет таким 
же следствием бэби-бума, как и се-
годняшний дефицит мест в детских 
садах», – заявил губернатор Южного 
Урала. По его словам, сеть дошколь-
ных учреждений нужно сделать 
более гибкой с тем, чтобы ее можно 
было использовать как для детей до-
школьного возраста, так и для детей 
младших классов – в зависимости от 
демографической ситуации. С этой 
целью в ближайшее время будут 
внесены изменения в областную 
программу развития дошкольного 
образования. 

В целом система дошкольного 
образования за последние годы 
изменилась в лучшую сторону. В 
этом году возвращено пять детсадов 
примерно на тысячу мест. Охват 
детей превысил 82 процента, в то 
время как по России этот показатель 
составляет только 60 процентов. 
«Это произошло не только потому, 
что мы строили детские сады или 
возвращали их в систему. Сработали 
меры социальной поддержки, в том 
числе выплата компенсации части 
родительской платы, в том числе тем 
семьям, где родители остались без 

работы в период кризиса», – отметил 

Сумин.

В заключение губернатор на-

помнил, что следующий, 2010 год 

президент России объявил Годом 

учителя. В свою очередь правитель-

ство области постарается, чтобы этот 

год прошел достойно и полезно. 

Такими же конструктивными 

были и другие выступления.  Пред-

седатель Законодательного собрания 

Челябинской области Владимир 

Мякуш, в частности, отметил, что 

за последние годы образовательная 

система области сделала серьезный 

шаг вперед. Региональные депутаты 

совместно с правительством про-

вели серьезную законотворческую 

работу. В этом году были внесены 

необходимые изменения в Закон 

«Об образовании». Уже известно, 

что в конце нынешнего года про-

должится передача полномочий в 

сфере образования с федерального 

на региональный уровень.

В свою очередь, министр образо-

вания и науки Челябинской области 

Владимир Садырин в своем большом 

докладе остановился на техническом 

оснащении школ, на результатах ЕГЭ. 

Говорил он о том, что педагогам  и 

руководителям муниципальных об-

разований следует обратить особое 

внимание на подготовку одаренных 

детей, о развитии лего-технологии, о 

внедрении дистанционного образо-

вания, необходимого для обучения, в 

том числе – детей с ограниченными 

возможностями. Министр образова-

ния и науки отметил, что Магнито-

горск в этом плане сделал большой 

рывок вперед и демонстрирует се-

годня всем педагогам области новые 

образовательные технологии.

В качестве главы города, прини-

мающего столь высокое собрание, 

Евгений Карпов основной упор в своем 

выступлении сделал на проблему здо-

ровья детей, его охраны, укрепления, 

создания нормальных условий для 

роста и развития воспитанников и уча-

щихся. «Не продвинувшись в ее реше-

нии сегодня, мы получим негативные 

отголоски в будущем», – заметил он. 

Вообще же здоровьеформирую-

щая политика проводится в Магнито-

горске не один год. Особая гордость 

городских властей – «лесная школа».  

Два последних года она функцио-

нирует на базе загородного оздоро-

вительного центра «Абзаково» для 

учащихся начальных классов. Это 

уникальный проект, который удалось 

реализовать во многом благодаря 

поддержке губернатора Челябинской 

области Петра Сумина, подчеркнул 

глава Магнитогорска. Здесь обуча-

ются на свежем воздухе более двух 

тысяч детей в год.  

Подтверждением слов об уникаль-

ности «лесной школы» служит бес-
прецедентное для региона событие 
– недавнее открытие «космической 
смены». При участии Московского 
центра космического содействия 
«Андромеда» в загородном лагере 
разбит филиал «звездного городка». 
Ничего подобного в нашей стране 
прежде реализовано не было.  Еще 
один предмет гордости магнитогор-
цев – «Горный ручеек». Единственная 
в стране дача для оздоровления детей 
дошкольного возраста, функциони-
рующая круглый год. За двенадцать 

заездов удается оздоровить здесь 

около восьми тысяч  детей. 

Несмотря на большой комплекс 

мероприятий, направленных на 

оздоровление детей и подростков, 

статистика последнего десятилетия 

регистрирует ежегодное увеличение 

числа детей, имеющих проблемы со 

здоровьем и нуждающихся в особых 

условиях обучения и воспитания. В 

настоящее время в Магнитогорске из 

шестидесяти тысяч детей около вось-

ми тысяч относятся к категории лиц 

с ограниченными возможностями 

здоровья. Эти дети нуждаются в спе-

циальном коррекционном образо-

вании. 90 процентов нуждающихся 

такое образование получают. 

В этой связи глава Магнитогорска 

отдельно остановился на проблемах 

детей-инвалидов. После закрытия в 

городе детского отделения дома ин-

валидов родители определяют детей 

в образовательные коррекционные 

учреждения. Однако медицинские 

показания, уровень развития не 

позволяют таким детям адаптиро-

ваться в школьной среде, какой бы 

комфортной она ни была. Потому 

родителям таких школьников также 

нужна поддержка. К сожалению, 

областной закон «О наделении 

органов местного самоуправления 

государственными полномочиями 
по воспитанию и обучению детей-
инвалидов» не работает в части 
предоставлении компенсации затрат 
родителей на воспитание и обучение 
детей-инвалидов школьного возрас-
та. А это достаточно актуальная для 
Магнитки проблема. В этой связи 
Евгений Карпов, пользуясь предо-
ставленной трибуной, обратился к 
губернатору Челябинской области с 
просьбой рассмотреть возможность 
включения в областной бюджет дан-
ной статьи расходов.

Еще одно приоритетное направ-

ление деятельности администрации 

города – создание здоровьесберегаю-

щих условий функционирования обра-

зовательных учреждений,  подчеркнул 

глава Магнитогорска. Для подготовки 

школ к началу нового учебного года 

разработан комплекс мер, направлен-

ных на недопущение эксплуатации 

зданий с ненадлежащим техническим 

состоянием. «Школы должны соот-

ветствовать установленным нормам, 

но когда норма граничит с абсурдом 

– это ненормально», – посетовал Ев-

гений Карпов. По его мнению, насто-

ящей головной болью для директоров 

школ стал Федеральный закон № 123, 

вступивший в силу 1 мая этого года, 

который регламентирует требова-

ния пожарной безопасности.  Новые 

предписания просто невыполнимы. 

И как соответствовать закону в этой 

ситуации – не совсем понятно. Глава 

муниципального образования обра-

тился к губернатору, представителям 

законодательной власти области с 

просьбой разобраться и помочь учреж-

дениям образования на местах.

О ряде проблем говорили и высту-

пившие на совещании руководители 

образовательных учреждений горо-

дов и районов области. Петр Сумин 

пообещал с каждой проблемой и 

предложением разобраться и вынес-
ти положительное решение. «Многие 
проблемы, безусловно, решаемы, 
надо только ими заниматься», – под-
черкнул губернатор.

В заключение официальной части 
большого педсовета состоялась цере-
мония награждения лучших педаго-
гических работников области. Затем 
в рамках работы секций участники 
совещания ознакомились с учреж-
дениями образования и объектами 
социально-экономической сферы 
Магнитогорска.

Áîëüøîé ïåäñîâåò
â Ìàãíèòîãîðñêå

//Îëüãà ÁÀËÀÁÀÍÎÂÀ
Ôîòî Äèíàðû 
ÂÎÐÎÍÖÎÂÎÉ

Íåñêðûâàåìûé âîñòîðã 
ãëàâ ìóíèöèïàëüíûõ 
îáðàçîâàíèé îáëàñòè 
âûçâàëî ïîñåùåíèå 
äåòñêîãî ñàäà íîâîãî 
òèïà ¹154 è öåíòðà 
«Êàìåðòîí».

Большой августовский пед-

совет работы задал всем. Чтобы 
распределить всех гостей «по 
интересам», были организова-

ны восемь секций. Одна из них 

– секция глав городских окру-
гов и муниципальных районов 
Челябинской области. Для них 

запланировано было посещение 

новых образовательных объек-
тов, открытых в Магнитогорске 
не так давно. 

Центру развития ребенка 

– детскому саду №154 есть чем 
похвастаться, кроме удобного 

расположения в новом микро-

районе и современной отделки. 
Для глав городов интересным 

стал сам факт того, что садик 

построен не на бюджетные 

деньги, а на средства ЗАО 

«Наука, техника, маркетинг в 
строительстве», осуществляю-

щего застройку близлежащих 

домов района «Магнитный» 

– как условие создания инф-
раструктуры. Каждая группа 
здесь имеет свое индивидуаль-

ное художественное решение, 

мебель – из натурального 

дерева с учетом требований к 

возрасту малышей, в каждой 
группе – бактерицидные лам-

пы. Есть бассейн, соединенный 

с основным зданием теплым 
переходом, и все, что нужно 

для развития ребенка в совре-

менной среде. 

– Замечательный проект, все 

продумано и сделано на высо-

ком уровне, – поделился мнени-
ем глава Сатки Иван Бирюков. 

– Все дошкольные учреждения 

хорошо бы иметь на таком уров-
не. И опыт, как получить такое 

прекрасное здание, хороший. У 

нас в городе тоже, как и везде, 
чувствуется недостаток детских 

садов, уже вернули в систему 

все здания, какие были в свое 

время перепрофилированы. Но 

все равно еще бы 6-7 садиков – и 

проблема дефицита мест была 
бы решена. 

Центр эстетического воспи-
тания детей «Камертон» встре-
тил высоких гостей музыкой 
– как, собственно, и положено: 
духовой оркестр под руководс-
твом Валерия Семенова заста-
вил мэров надолго задержаться 
у входа. Дополнительное обра-
зование – важная составляю-
щая в формировании личности 
ребенка, и музыка сегодня вос-
требована не меньше, чем рисо-
вание, танцы или спорт. 

– Вот это размах! – прозвуча-
ла реплика из представительной 
делегации. – Смотрите, какие 

разные классы для занятий – в 

зависимости от предназначе-
ния: и маленькие есть, уютные, 
и большие. 

Это и понятно: в центре пред-

ставлены все исполнительские 
специальности – фортепианное 
отделение, отделения струнных, 

духовых, народных инструмен-

тов, отделение хорового и соль-
ного пения, эстрадно-джазового 

искусства. Экскурсия по центру 

закончилась в необыкновенно 
красивом концертном зале, и 

классические произведения, 

исполненные на рояле и арфе, 
стали красивым завершающим 

аккордом напряженного рабо-

чего дня глав муниципальных 

образований в рамках областно-

го августовского педсовета. 

Ïîäðîáíî

Âîò ýòî ðàçìàõ!
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Þáèëåé

Ïåðåä ôàêòîì

Ñîöèóì

Ðîññèÿíå ïðîòèâ àëêîãîëÿ, 
íî ïüþò áîëüøå âñåõ.

«ß ïüþ, 
âñå ìíå ìàëî…»

Об алкоголизме как одной 

из самых страшных бед нации в 

последнее время говорится очень 

много. По данным ВЦИОМа, трез-

вый образ жизни ведут только 25 

процентов россиян, остальные 75 

дружат с бутылкой. Да так креп-

ко, что, фигурально выражаясь, 

ежегодно пропивают столько 

же новых автомобилей, сколько 

покупают, – об этом в начале 

августа заявил спикер Госдумы 

Борис Грызлов.

По данным Минздравсоцраз-

вития, в России насчитывается 

около 2,1 миллиона алкоголиков. 

При существующих темпах пития 

(по разным данным, у нас на од-

ного человека приходится от 25 

до 30 литров спиртного) алкоголь 

становится причиной смерти по-

лумиллиона россиян ежегодно, а 

это 30 процентов всех мужских 

и 16 процентов всех женских 

смертей.

Многие поборники здорового 

образа жизни возлагали надежды 

на то, что кризис заставит росси-

ян отказаться от спиртного. Увы, 

экономический катаклизм только 

усилил вредные привычки. По 

данным опроса, проведенного 

исследовательским центром рек-

рутингового портала Superjob, 

42 процента россиян заливают 

«честно заработанный» стресс 

алкоголем. Понимая, что ника-

ких проблем этим не решить. 

Изменились лишь предпочтения в 

марках алкоголя и местах отдыха. 

Народ стал реже проводить вечера 

в дорогих ресторанах и барах, 

переместившись на природу. И 

принялся вместо элитных конья-

ков покупать дешевую водку или 

вообще суррогаты. 

×òî äåëàòü?
Президент РФ Дмитрий Медве-

дев еще в конце июня на встрече 

с министром здравоохранения и 

социального развития Татьяной 

Голиковой заявил о необходимос-

ти принять программу по борьбе 

с алкоголизмом и другими вред-

ными привычками. А на днях в 

Сочи провел совещание по этой 

проблеме. Понятно, что вскоре 

в России заработает масштабная 

государственная антиалкогольная 

кампания. Жители нашей страны 

готовы ее поддержать. Согласно 

недавнему исследованию ВЦИО-

Ма, даже среди мужчин за анти-

алкогольную кампанию ратует 

большинство: 57 процентов про-

тив 25. Среди женщин по вполне 

понятным причинам сторонниц 

борьбы с алкоголизмом еще боль-
ше: «за» выступает 72 процента, 

«против» – всего лишь 18. 

Чтобы избавить страну от ал-

когольного дурмана, народ готов 

идти на радикальные меры. Почти 
две трети предложили запретить 

продавать любые алкогольные 

напитки молодежи до 21 года. И 
перестать их рекламировать где 

бы то ни было. За пропаганду 

здорового образа жизни выступил 

каждый второй россиянин, каж-

дый третий одобрил уголовную 
ответственность за распитие в 

общественных местах и появле-

ние на людях в нетрезвом виде, 
запрет на продажу водки по ут-

рам, принудительное лечение ал-

коголиков. А вот повышение цен 

на спиртное и введение «сухого 

закона» соотечественники счи-
тают мерами неэффективными. 

Первую поддерживают всего 20 

процентов опрошенных, вторую 
– 10. 

Вообще, нынешнее лето бьет 

все рекорды по количеству пред-

ложений о способах борьбы с 

пьянством. Так, например, с 1 
сентября на всех привокзальных 

площадях страны перестанут 

продавать крепкие спиртные 

напитки. Общественная палата 
РФ предлагает законодательно за-
претить розничную продажу пива 
и напитков, изготавливаемых на 
его основе, в поездах пригородно-
го и дальнего сообщения, самоле-
тах и на водном транспорте. Пиво 
и такие напитки невозможно бу-
дет купить и в залах ожидания, а 
также в помещениях, занимаемых 
государственными и муниципаль-
ными органами власти. Обсуж-
дается и предложение о полном 
запрете продажи любых спиртных 
напитков, в том числе и пива, в 
ларьках и киосках. Ущемления 
свобод в этом нет – любители 
горячительного смогут купить 
его в крупном магазине или схо-
дить в ресторан. Предлагают и 
возродить действовавшее когда-
то ограничение по времени на  
торговлю крепким алкоголем – с 
11.00 до 19.00, кроме кафе, ресто-
ранов и баров. 

Êóëüòóðó – 
â ìàññû!

Почему же россияне, одобряя 

все эти меры, не хотят (или не мо-

гут) перейти на более умеренные 

дозы алкоголя? Ведь осознание 
проблемы, как и желание побо-

роть зеленого змия, если верить 

статистике, налицо! «У этого пара-
докса глубокие психологические 

корни, – говорит кандидат психо-

логических наук Юрий Левченко. 

– Осознав проблему, невозможно 

вмиг ее искоренить. Нашему 

обществу не хватает культуры и 

институтов социализации. А чело-

века с младых ногтей нужно чем-

то занимать, развивать и главное 

– учить жить достойно! Поэтому 

борьба за трезвость должна быть 

комплексной, о чем и говорит 

президент. Не нужно переводить 

народ на менее крепкие напитки 

или учить его культуре пития 

– все это глупости. Важно вернуть 

людям нормальные ценност-

ные ориентиры: любовь к труду, 

уважение к профессиональным 

успехам, соревновательность, 

умение получать удовольствие 

от общения. 

И научить быть достойным 

членом общества. Раньше были 

кружки и клубы по интересам, 

сбор металлолома, игра «Зарни-

ца». Где все это сегодня? И чем 

сейчас заняты подростки? Днями 

напролет смотрят «ящик» или 

сидят за компьютером, а самый 

«умный» бежит за «Клинским» 

– оно, мол, помогает общаться. 

Все это полная чушь! Детей нуж-

но учить культуре общения, а не 

предлагать им вместо этого сур-

рогатные способы расслабиться. 

А соответствующих социальных 

институтов нет. Зато тяга русского 

человека к общению огромна! Вот 

и общаются «на троих» – с леталь-

ным исходом… 

На Западе давно поняли, как 

важна социализация, мы же, 

забыв про опыт СССР, никак не 

можем это осознать. Поэтому сде-

лать борьбу за трезвость эффек-
тивной, на мой взгляд, могут три 

составляющих.  Это нравствен-

ное воспитание молодежи, для 
которого необходимо возродить 

соответствующие социальные 

инфраструктуры. 

Далее – запрет на рекламу ал-

коголя и ограничение его продаж 
(он должен быть дорогим и не 

таким доступным). И активная 

пропаганда здорового образа 

жизни – для этого нужно больше 

рассказывать о вреде алкоголя, 
популяризовать и удешевить 

спорт».

«Òðåòüèì áóäåøü?»

//Àëüáèíà ÞÑÓÏÎÂÀ

Èñïîëíèëîñü øåñòü ëåò 
âñåìèðíîìó  ôëåøìîáó. 

Это явление, пришедшее к нам 

с Запада, было подхвачено сначала 

в Москве и Петербурге. Постепенно 

все больше российских городов при-

общались к движению. Сегодня сам 

термин «флешмоб» претерпел ряд 

изменений. Неизменной остается 

только заинтересованность людей 

(чаще молодых) в этом виде соци-

альной активности.

«Çàé÷àòíèê íà êîëåñàõ»
Так называлась акция, случайны-

ми свидетелями которой оказались 

пассажиры и кондуктор трамвая под 

номером 5, следовавшего 14 июня в 

16.30 своим обычным маршрутом. 

После обыденного: «Осторожно, 

двери закрываются. Следующая 

остановка – «Улица Дружбы» – ни-

чего не подозревающие граждане 

обнаружили, что в вагоне, как по 

волшебству, появились люди в де-

тских масках. Волшебства, конечно, 

никакого не было. Маски медвежат, 

утят и зайчат были заранее приго-

товлены и по сигналу надеты. А сами 

участники вошли в трамвай заранее 

на разных остановках и до поры до 

времени из массы пассажиров ничем 

не выделялись.

«Животные» вели себя так, 

словно каждый добропорядочный 

магнитогорец всегда в это время 

суток путешествует в таком вот 

облачении: разговаривали по те-

лефону, рассматривали через окно 

знакомые улицы, а один из участ-

ников акции, как булгаковский 

кот Бегемот, счел необходимым 

оплатить проезд в маске. Мобберы 

(так называются участники флеш-

мобов) проехали одну остановку и 

покинули трамвай на «Курантах», 

оставив в вагоне атмосферу весе-

лого недоумения.

Собственно, это и можно считать 

примером классического флеш-

моба. Термин «флешмоб» – калька 

с английского, переводится как 

«мгновенная толпа» или «вспышка 

толпы». Это спланированная акция, 

предполагающая большое коли-

чество участников, которые в этой 

ситуации ведут себя так, словно она 

для них привычна и естественна.  

Одна из целей флешмоба – вызвать 

у зрителей определенные эмоции: 

непонимание, любопытство, инте-

рес…

Ìàãíèòîãîðñêèé 
âàðèàíò

Алексей Кондаков – активист маг-
нитогорского флешмоб-движения. 
Вместе с единомышленниками он 
принимал непосредственное учас-
тие в организации акции 14 июня. 
Следуя одному из правил движения, 
мобберы журналистов не жалуют. 

Однако на мою просьбу рассказать 

о своих увлечениях Алексей ответил 

согласием. 

Магнитогорскому флешмобу 

не более трех лет. В нашем городе 

движение оформилось на пике его 

всероссийской популярности. В те 

времена даже существовал специ-

альный сайт, в задачи которого вхо-

дила организация магнитогорских 

мобберов. Сейчас желающие при-

нять участие  в акциях с помощью  

социальной сети создают группы, в 

которых общаются, придумывают 

сценарии, обсуждают детали и время 

предстоящих акций. 

Алексей выступает руководите-

лем одной из таких групп. За время 

своего существование движение 

«обросло» многочисленными разно-

видностями. Из них классический 

вариант можно считать самым 

трудным и наиболее «идеологически 

выдержанным». Поэтому последова-

телей у него немного.
По словам Алексея, флешмоб в 

Магнитогорске не то, что мыслится 
флешмобом. Идеология движения 

предполагает, что оно объединяет 

большое количество людей совер-

шенно разных возрастных, соци-

альных и прочих категорий. Вполне 

возможно, что участники конкретной 

акции могут быть незнакомы друг с 

другом. «Специфика небольшого 

города накладывает определенный 

отпечаток, – рассказывает Алексей. 

– У нас пока сложилась своя компа-

ния, в которой не больше 15-20 чело-

век. Мы, как правило, все друг друга 

знаем, и общение наше выходит за 

рамки участия в акциях. Сделать 

хороший классический флешмоб нам 

пока мешает небольшое количество 

участников. Была идея объединиться 

с другими группами, но понимания 

в среде мобберов она не нашла. Од-

нако так или иначе мы планируем 

разрастаться».
Рассказал Алексей и о составе 

участников. Как правило, костяк 
сообщества составляют молодые 
люди до 30 лет, что, в принципе, 
является общей тенденцией. Это не 
значит, что в сообществе существует 
некий возрастной ценз. Но вот же-
лает обычно молодежь. Хотя среди 
мобберов попадаются и солидные 
люди среднего возраста. Причем 
обоего пола.

Ñòðåìëåíèå 
ê ñàìîâûðàæåíèþ

Мотивы, толкающие людей к 
участию во флешмобе, разнообраз-
ны и для каждого индивидуальны. 
Кто-то хочет почувствовать прина-
длежность к общему делу, кто-то 
испытывает себя. Для одних – это 
способ развеяться, другим интересна 
реакция посторонних людей. Треть-
их, таких, как Алексей, например, 
привлекает возможность нового 
творческого общения, получения 
свежих совместных эмоций.

Ведь это только для случайного 

прохожего акция может показаться 

бессмысленным действом. Сами 

мобберы придают ей особое значе-

ние. Феноменальность флешмоба 

– в его парадоксальности. Это ска-

зывается даже на уровне отдельной 

акции: хорошо организованной, 

удачной признается та, у которой от-

сутствуют видимые признаки какой 

бы то ни было организации. 

Мобберы намеренно приду-

мывают такие сценарии, при осу-

ществлении которых, при полной 

абсурдности, обязательно должен 

присутствовать элемент естествен-

ности. Если люди с умным видом 

рвут журналы у входа в магазин «Оке-

ан» (акция «Деловые люди», апрель 

этого года), то делают это так, словно 

ничего странного не происходит.

Мобберы провозглашают в качест-

ве одного из девизов своего движения 

отказ от любой политической, соци-

ально-экономической и религиозной 

тематики. Но это не значит, что они 

не ожидают никакой реакции от 

зрителей. Эмоции – желательно хо-

рошие, хотя и плохие тоже бывают 

– участникам необходимы. При этом 

они стараются удержаться на тонкой 

грани необычного и недозволенного. 

Так, при обсуждении любой акции 

обязательно оговаривается, что она не 

должна нарушать никаких общепри-

нятых норм, в том числе моральных.

Психологическая цель флешмоба, 

что называется, обоюдоостра. Не 

важно, чем ведом каждый моббер 

в отдельности. Задавая сами себе 

определенную встряску, участники 

приглашают и зрителей взорвать 

рутину, совершают попытку «разбу-

дить» прохожих, заставить посмот-

реть на мир и окружающих новым, 

свежим взглядом.

Ôåíîìåí óïðàâëÿåìîé òîëïû

Ðîäèòåëÿì íà çàìåòêó

Ñåðäöåì
íå ñòàðåòü…
Òàêîé áîãàòîé áèîãðàôèè ìîæíî ëèøü 
ïîçàâèäîâàòü. Â êàíóí 70-ëåòèÿ íàøåãî 
êîëëåãè Îëåãà Ãëåáîâè÷à Âèëèíñêîãî ñàìîå 
âðåìÿ âñïîìíèòü î íåêîòîðûõ åå ýòàïàõ. 

В середине 1950-х он инструктор Челябинского 

горкома комсомола, завлитчастью театра кукол, 

позднее старший инспектор по искусству област-

ного управления культуры. В 1973 году закончил 

Высшие режиссерские курсы при ГИТИСе и… 

пошел работать корреспондентом в «Известия». 

Вернулся на театральную стезю, стал директором 

Новочеркасского драмтеатра. И с 1974 года уже 

в Магнитке – замдиректора, а затем директор 
Магнитогорского театра им. А. С. Пушкина. Но 
в 1979-м опять крутой поворот к журналистике:  
руководство общественно-политической редак-
цией  городской студии телевидения, с ноября 
1984 года - в газете «Магнитогорский рабочий». 
Написал ряд пьес и книг документальной прозы. 
Был избран депутатом городского Совета. 
За всем этим проглядывает исключительно 
деятельная натура, которой дано было  своей 
судьбе сплетать многие, казалось бы, параллель-
ные линии. Выросший в станице Чудиновской 
Октябрьского района, через десять лет он стано-
вится одним из устроителей казачьей общины в 
Магнитогорске, есаулом. А позднее по сценарию 
Вилинского на Свердловской киностудии созда-
ется фильм об уральском казачестве  «А души 
светлыми остались».
Глубоко верующий человек, он немало сделал для 
возведения в Магнитке храма Вознесения Господ-
ня – и как журналист, освещая ход строительства, 
и как один из организаторов этого многотрудного 
дела. А вот еще одно пересечение. Родившийся 24 
августа 1939 года, Олег Глебович в 1947 году был  
крещен в канун своего дня рождения в старинной 
казачьей церкви Вознесения Господня. В этом 
же году получил благословение от митрополита 
Алексия, будущего Патриарха.
Всю  жизнь ему везло на хороших людей, не каж-
дый может этим похвастать. Наверно, потому и 
удавалось проходить жизненные перипетии не 
то, чтобы без потерь, а обогащенным опытом 
помогавших ему людей. Это были и простые ста-
ничники, и Мария Верниковская, в то время ру-
ководитель областного радио, и бывший главред 

«Известий» фронтовик Лев Толкунов.
Человек силен не только талантами, данными от 
рождения, но и поддержкой. Много получив, Олег 

Глебович Вилинский привык и много отдавать. 

Желаем ему успехов на этом пути. И конечно, 
здоровья!

Ðîñïîòðåáíàäçîð ïîìîæåò 
ñîáðàòü ðåáåíêà â øêîëó.

Специалисты региональных 

отделений Роспотребнадзора раз-

работали памятку для родителей 

по сбору детей в школу. В нее вош-

ли рекомендации, как правильно 

выбрать одежду, обувь, ранец для 

учащегося, а также другие принад-

лежности, которые могут повлиять 

на здоровье ребенка. Помимо этого 

санврачи напомнили родителям, что 

школьник не должен делать уроки, 

сидя на табуретке или другой мебели 

без спинки.
По мнению санитарных врачей, 

выбирая одежду для школьника, 
лучше остановить свой выбор на из-
делиях из натуральных тканей. Они 

хорошо впитывают и удерживают 

влагу. Синтетические вещи не обла-
дают такими свойствами, поэтому 
врачи советуют носить их не более 

четырех часов в день. 

Что касается обуви, то в связи с 

особенностями строения детской 

стопы, носок изделия должен быть 

достаточно широким. Наличие каб-

лука обязательно, но важно не «пе-

реборщить» с его высотой. Так, для 

оптимального выполнения своих 

функций  обувь для дошкольников 

должна иметь каблук от 5 до 10 мм. 

Школьникам от 8 до 12 лет подойдет 

каблук высотой не более 20 мм. Мак-

симально допустим каблук высотой 

40 мм. Такие изделия могут носить 

только старшеклассники. К тому же, 

обувь так же, как и одежда, должна 

быть изготовлена из натуральных 

материалов.

«Категорически не допускается 

приобретать детям дошкольного 

и младшего школьного возраста 

обувь с открытой пяточной частью 

без плотного задника. При ходьбе в 

такой обуви стопа будет скользить 

назад, что нарушает формирова-

ние свода стопы и способствует 

развитию плоскостопия. Также не 

рекомендуется использовать обувь 

без застежек («лодочки»). Обувь 

такой конструкции фиксируется на 

стопе за счет сжатия тыльной части 

стопы и вызывает нарушение крово-

обращения и утомление», – говорят 

в Роспотребнадзоре.

Собирая ребенка в школу, ме-

дики советуют купить ему ранец, 

а не сумку. Ношение ученических 

принадлежностей в ранце на спине 

способствует равномерному распре-

делению нагрузки, формирует пра-

вильную осанку, освобождает руки. 

Вес ранца не должен быть больше 

700 граммов, а ширина плечевых 

ремней – не менее 4 см.

Кроме того, стоит обращать вни-

мание и на качество учебных прина-

длежностей ребенка: многие издатели 

экономят на детях, используя серую, 

близкую к газетной, бумагу. Ее серый 

цвет уменьшает контрастность текста 

и вызывает дополнительную нагрузку 

на зрение ученика.

«Ëîäî÷êè» Ëþäî÷êå íå ïîäîéäóò



×åðåç òåðíèè - ê çâåçäàì
В 1960 году 20 

АВГУСТА счастье по-

настоящему улыбну-

лось двум собачкам 

– Белка и Стрелка 

вернулись домой! 

Сенсация заключа-

лась в том, что они 

вернулись из космо-

са. Радость ученых 

была велика, но ра-

дость четвероногих, 

переживших полет,  

была поистине без-

гранична. Если предположить, что в космическом про-

странстве  они встретили инопланетян, то о Земле до сих 

пор может ходить межгалактический слух как о планете 

разумных существ, которые при знакомстве говорят «Гав!» 

и машут хвостом. С другой стороны, а вдруг и впрямь на 

этом языке говорит вся Вселенная? Чтобы  выяснить это, 

придется для начала последовать примеру Белки и Стрел-

ки – слетать в космос. Впрочем, если свет далеких звезд 

не привлекает, всегда есть возможность «зазвездить» по 

месту постоянного проживания и просто запустить в небо 

все, что окажется под рукой. У американки Энни Кремл, 

к примеру, в 1994 году это получилось на славу. В штате 

Колорадо она установила женский рекорд в дальности ме-

тания летающей тарелки (фрисби): запущенный ею диск 

пролетел по воздуху аж 136 метров! А 20 августа 1952 года 

в метании диска первую золотую медаль команде СССР 

принесла Нина Ромашкова (Пономарева). Кстати, эта 

спортсменка считается первой олимпийской чемпионкой 

советского периода. Из «летающих» моментов этого дня 

не забудем спуск на Луну в 1969 году космического кора-

бля «Апполлон-11» и мягкую посадку на Марсе в 1975-м 

американского космического корабля «Викинг-1».  

iАнекдот по случаю  ☺ ☺ ☺

Выползает мужик из бара, пьяный в стельку. Проходит 

пару метров и падает на колени в лужу. Опускает голову 

и констатирует:

- О, звезды…
Поднимает голову и смотрит наверх:
- И там звезды… Прикинь, в космос выпустили, а за-

куски не дали!
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ПРОТОКОЛ № 169А/09
проведения аукциона: Выполнение работ 

по капитальному ремонту внутри-
квартальных и межквартальных про-

ездов и территорий
Заказчик – Муниципальное учреждение «Маг-

нитогорскинвестстрой» г. Магнитогорска 
г. Магнитогорск в 14 час 00 мин 18 августа 

2009 года
Присутствовали: 
- Председатель аукционной комиссии – и. о. 

заместителя главы города Р. Р. Галеев
- Начальник управления муниципального за-

каза администрации города В. Е. Семенов
- Заместитель начальника управления му-

ниципального заказа администрации города 
Н. В. Власов

- Начальник управления капитального строи-
тельства и благоустройства администрации 
города А. В. Шишков

- Заместитель начальника управления ка-
питального строительства и благоустройства 
администрации города А. В. Глазырин

- Заместитель директора по благоустройству 
МУ «Магнитогорскинвестстрой» О. В. Тихонов 

Путем открытого голосования членов аук-
ционной комиссии единогласно аукционистом 
выбран заместитель начальника управления 
муниципального заказа – Н.В. Власов.

Аукционистом объявлен присутствующим 
участникам аукциона регламент проведения аук-
циона, начальная цена контракта, шаг аукциона 
(в размере 5% от начальной цены контракта; по-
сле троекратного объявления последнего пред-
ложения о цене и отсутствии заявлений от других 
участников аукциона о намерении предложить 
более низкую цену контракта уполномоченный 
орган обязан снизить шаг аукциона на 0,5% от 
начальной цены контракта, но не ниже 0,5 про-
цента от начальной цены контракта).

1. Наименование и адрес участников раз-
мещения заказа, допущенных к участию в 
аукционе

1. ООО «Мини Груп», г. Магнитогорск, пр. Металлургов, 15
2. ООО «Управление механизации», г. Магнитогорск, ул. 

Бестужева, 19
3. МП «Дорожное ремонтно-эксплуатационное предприя-

тие» (МП «ДРЭП»), г. Магнитогорск, ул. Бестужева, 58

2. Краткое описание выполняемых работ
Выполнение работ по капитальному ремонту 

внутриквартальных и межквартальных проездов 
и территорий.

Начальная (максимальная) цена контракта 
(лота): 16 119 742,00 рублей, (в том числе 
расходы на перевозку, страхование, уплату 
таможенных пошлин, налогов, сборов и другие 
обязательные платежи).

Срок предоставления гарантий: 3 (три) года.
Объем выполнения работ: в соответствии с 

ведомостью объемов работ и муниципальным 
контрактом.

Место выполнения работ: Челябинская об-
ласть, г. Магнитогорск.

Срок выполнения работ: до 15 сентября 
2009 года.

Срок и порядок оплаты: оплата фактически 
выполненных работ, осуществляется ежемесяч-
но, в течение 30 календарных дней с момента 
подписания актов о приемке выполненных работ 
(форма № КС-2) и справки о стоимости выпол-
ненных работ и затрат (форма № КС-3).

Форма оплаты: безналичный расчет.
3. Регистрация участников аукциона

Регистрационный 
номер

Наименование и почтовый адрес участников

№1 МП «Дорожное ремонтно-эксплуатационное 
предприятие» (МП «ДРЭП»), г. Магнитогорск, 
ул. Бестужева, 58

№2 ООО «Управление механизации», г. Магнито-
горск, ул. Бестужева, 19

№3 ООО «Мини Груп», г. Магнитогорск, пр. 
Металлургов, 15

4. Предложения участников
Последнее предложение о цене контракта 

участника №2 ООО «Управление механизации»         
16 039 143,29   рубля.

Предпоследнее предложение: нет.
5. Решение о признании победителем участ-

ника аукциона
Согласно части 6 статьи 37 Федерального 

Закона от 21.07.2005г. №94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для государственных и муници-
пальных нужд» аукционная комиссия пришла к 
выводу признать победителем: 

Участника №2 ООО «Управление механиза-
ции»   на сумму       16 039 143,29   рубля.

Проголосовали: «за» - единогласно

Извещение о проведении 
открытого конкурса

Форма торгов: открытый конкурс
Наименование заказчика: УВД по Орджо-

никидзевскому району города Магнитогорска 
Челябинской области.

Место нахождения заказчика: Челябинская 
область, г. Магнитогорск.

Почтовый адрес и адрес электронной почты 
заказчика: ул. Ворошилова, д. 37, г. Магнито-
горск,  Челябинская область, 455000.      E-mail: 
omto@mnt74.ru 

Номер контактного телефона заказчика: 
83519013379.

Наименование организатора конкурса: Управ-
ление муниципального заказа администрации 
города Магнитогорска.

Место нахождения организатора: Челябин-
ская область, г. Магнитогорска, пр. Ленина, 72.

Почтовый адрес и адрес электронной почты 
организатора: Ленина пр., д. 72, каб.204, г. Маг-
нитогорск,  Челябинская область, 455044, E-mail: 
osp@ magnitog.ru

Номер контактного телефона организатора: 
(3519)26-03-88.

Предмет муниципального контракта: Выбор 
страховой организации для оказания услуг 
обязательного страхования гражданской от-
ветственности владельцев автотранспорта УВД 
- 18 единиц, согласно техническому заданию 
заказчика.

Объем услуг: - 18 единиц согласно техническо-
му заданию заказчика. Для управления каждого 
из автомобилей предусмотрен неограниченный 
круг водителей, период использования автотран-
спорта – 12 месяцев.

Место оказания услуг: Челябинская область, 
г. Магнитогорск.

Начальная (максимальная) цена контракта 
(цена лота): 85 000,00 руб.

Участники размещения заказа могут получить 
конкурсную документацию со дня опубликования 
извещения до 21.09.2009 года на официальном 
сайте г. Магнитогорска www.magnitog.ru, по 
адресу: 455044, г. Магнитогорск, пр. Ленина, 72, 
каб.204. Тел. (3519)26-03-88.

Место вскрытия конвертов с заявками на 
участие в конкурсе: 

455044, г. Магнитогорск, пр. Ленина, 72, каб. 
№ 202. 

Дата и время вскрытия конвертов с заявками 
на участие в конкурсе: 

21.09.2009 года в 09:00 часов (время местное) в 
присутствии участников размещения заказа, поже-
лавших присутствовать при вскрытии конвертов.

Место рассмотрения заявок на участие в 
конкурсе: 

455044, г. Магнитогорск, пр. Ленина, 72, каб. 
№ 202.

Место и дата подведения итогов конкурса: 
подведение итогов состоится не позднее 30 дней с 
момента вскрытия конвертов по адресу: 455044, г. 
Магнитогорск, пр. Ленина, 72, каб. № 202. 

Преимущества, предоставляемые осущест-
вляющим производство товаров, выполнение ра-
бот, оказание услуг учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) органи-
зациям инвалидов: не предусмотрены.

Организатор конкурса: Управление му-
ниципального заказа администрации г. 
Магнитогорска

Извещение
о проведении открытого  конкурса по 

определению поставщика 
продукции 

МП «Горэлектросеть» 
г. Магнитогорска

Форма торгов: открытый конкурс.
Наименование заказчика:  МП  «Горэлектро-

сеть» г. Магнитогорска.
Место нахождения заказчика: г. Магнито-

горск.
Почтовый адрес и адрес электронной по-

чты заказчика: 455000 г. Магнитогорск, ул. 
Комсомольская 11/1, корп 1.; е-mail: ges@
magnitka.info

Номер контактного телефона заказчика: 
(3519) 29-30-59, по техническим вопросам 
29-30-10.

Предмет контракта:
Поставка оборудования по технологическому 

присоединению. Подстанция однотрансфор-
маторная тупикового типа мощностью 630кВА 
(согласно опросного листа) с масляным силовым 
трансформатором ТМГ 630/6-10/0.4.

Место поставки продукции: г. Магнитогорск, 
ул. Профсоюзная 22А, склад МП «Горэлек-
тросеть»

Начальная (максимальная)  цена контракта  с 
доставкой, страхованием, уплатой таможенных 
пошлин, налогов и других обязательных плате-
жей: 400 000,00 рублей

        Участники размещения заказа могут 
получить конкурсную документацию с  даты  опу-
бликования извещения о проведении конкурса в 
официальном печатном издании или размеще-
ния на официальном сайте МП «Горэлектросеть» 
г. Магнитогорска – www.ges.mgn.ru на указанном 
сайте до 10-00 час. 02 сентября 2009 г., допол-
нительную информацию - по адресу: 455000, г. 
Магнитогорск, ул. Профсоюзная, 22а, склад МП 
«Горэлектросеть» г. Магнитогорска.

Место вскрытия конвертов с заявками 
на участие в конкурсе: г. Магнитогорск, ул. 
Комсомольская, 11/1, корпус 1, каб. 300, тел. 
(3519)22-06-55.  

Дата и время вскрытия конвертов с заяв-
ками на участие в конкурсе: 02 сентября 2009 
года в 10-00 ч. (время местное) в присутствии 
участников размещения заказа, пожелавших 
присутствовать при этом.

Место рассмотрения заявок на участие в 
конкурсе: г. Магнитогорск, ул. Комсомольская, 
11/1, корпус 1, каб. 300.

        Преимущества, предоставляемые 
осуществляющим  производство товаров, вы-
полнение работ, оказание услуг  учреждениям 
и предприятиям  уголовно-исполнительной 
системы и (или) организациям инвалидов: не 
установлено

Организатор конкурса: МП «Горэлектро-
сеть» г. Магнитогорска.

ПРОТОКОЛ № 179А/09-р 
рассмотрения заявок на участие в аук-

ционе: Большой актовый зал в здании адми-
нистрации г. Магнитогорска. Капитальный 
ремонт (1этап), в соответствии с ведомо-

стью объемов работ
Заказчик – Администрации города
г. Магнитогорск 19 августа 2009 года
Присутствовали: 
- Председатель аукционной комиссии – руко-

водитель аппарата администрации города В. Н. 
Нижегородцев 

- Начальник управления муниципального за-
каза администрации города В. Е. Семенов

- Заместитель начальника управления му-
ниципального заказа администрации города 
Н. В. Власов

- Начальник хозяйственного отдела админи-
страции города З. Т. Шияхметов 

- Инженер хозяйственного отдела админи-
страции города О. В. Роганова 

Представителем организатора аукциона разъ-
яснены членам аукционной комиссии их права и 
обязанности, предусмотренные Федеральным 

законом от 21.07.2005г. №94-ФЗ «О размеще-
нии заказов на поставки товаров, выполнение 
работ, оказание услуг для государственных и 
муниципальных нужд».

1. О процедуре закупки
Руководствуясь статьей 10 Федерального 

закона от 21.07.2005г. №94-ФЗ «О размеще-
нии заказов на поставки товаров, выполнение 
работ, оказание услуг для государственных и 
муниципальных нужд», заказчиком определена 
процедура проведения торгов путем открытого 
аукциона.

2. Краткое описание закупаемых 
товаров (работ, услуг)

Большой актовый зал в здании администра-
ции г. Магнитогорска. Капитальный ремонт 
(1этап), в соответствии с ведомостью объемов 
работ.

Начальная (максимальная) цена контракта 
(лота): 15 000 000,00 рублей, (в том числе 
расходы на перевозку, страхование, уплату 
таможенных пошлин, налогов, сборов и другие 
обязательные платежи).

Срок предоставления гарантий: не менее 
5 лет с даты подписания акта приема-сдачи 
работ.

Объем выполнения работ: в соответствии 
с ведомостью объемов и муниципальным 
контрактом.

Место выполнения работ: Челябинская об-
ласть, г. Магнитогорск, пр. Ленина,72.

Срок выполнения работ: в течение 30 
дней с момента заключения муниципального 
контракта.

Срок и порядок оплаты: в течение 120 кален-
дарных дней со дня подписания сторонами акта 
сдачи-приемки результата работ.

Форма оплаты: безналичный расчет.
3. Наименование и почтовый адрес участни-

ков размещения заказа
До окончания указанного в документации 

об аукционе срока подачи заявок на участие в 
аукционе 18 августа 2009 года в 10 час. 00 мин. 
была представлена 1 (одна) заявка на бумажном 
носителе.

1. ООО «Ремстрой-2», г. Магнитогорск, ул. 
Московская, 11/1

4. Решение о допуске к участию в аукционе
Учас тник  размещения  заказа  ООО 

«Ремстрой-2» представил заявку в полном 
объеме, в соответствии с требованиями доку-
ментации об аукционе, в установленные сроки. 

Председатель аукционной комиссии выносит 
на обсуждение и голосование вопрос о допуске 
к участию в аукционе и о признании ООО 
«Ремстрой-2» участником аукциона.

Решили: Руководствуясь частью 3 статьи 36 
Федерального закона от 21.07.2005г. №94-ФЗ. 
«О размещении заказов на поставки товаров, 
выполнение работ, оказание услуг для госу-
дарственных и муниципальных нужд» ООО 
«Ремстрой-2» допускается к участию в аукционе 
и признается участником аукциона.

Проголосовали: «за» - единогласно
На участие в аукционе подана только одна 

заявка, аукцион признается несостоявшимся в 
соответствии с частью 11 статьи 35 Федерально-
го закона от 21.07.05 г. № 94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для государственных и муници-
пальных нужд».

Согласно части 6 статьи 36 Федерального 
Закона от 21.07.2005 №94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение 
работ, оказание услуг для государственных и 
муниципальных нужд» заказчик в течение трех 
рабочих дней со дня подписания протокола 
обязан передать ООО «Ремстрой-2» проект 
муниципального контракта.

Проголосовали: «за» - единогласно

ПРОШУ ВЕРНУТЬ
документы на имя Сальховой Г.Н. (за вознаграждение). 

Т. 8-906-854-01-52.
ПРОДАМ

женские швейцарские часы фирмы «Мон-Блан» (корпус – бе-
лое золото с бриллиантами, недорого). Т. 8-906-851-25-55;

под разбор ж/б 2-эт. зд. котельной 12x3, с оборудованием. 
Т. 8-912-799-50-30.

РАЗНОЕ
помощь в банкротстве и при банкротстве. Т.8-912-893-54-73;

АВТОУСЛУГИ
Полуприцеп, г/п 30 т, длина 14 м. Т.: 43-70-04, 8-909-093-30-55.

Ïåðåðàñïðåäåëèëè
Ãîñïðîãðàììà àâòîêðåäèòîâàíèÿ â Ðîññèè 
ìîæåò ñîêðàòèòüñÿ âäâîå. 

Минпромторг намерен уменьшить ее объем до 

одного миллиарда рублей. Однако в ведомстве 

подчеркивают, что не урезали сумму, а лишь пере-

распределили ее. Деньги, которые выделены госу-

дарством на помощь в покупке машины в этом году, 

частично будут использованы в 2010. 

×åñòíàÿ 
ñòàòèñòèêà
Áîëüøèíñòâî âîäèòåëåé â Ðîññèè ïîëó÷èëè 
ïðàâà ÷åñòíûì ïóòåì. 

Для этого они прошли обучение и сдали все не-

обходимые экзамены. Таковы результаты опроса, 

который провел исследовательский центр портала 

SuperJob.ru. А 7 процентов россиян предпочли права 

купить, так как  у них не было времени на учебу. Поч-

ти столько же попытались получить удостоверение 

самостоятельно, но, потерпев фиаско, просто его 

приобрели. Отмечу, что женщин среди таких води-

телей значительно больше, чем мужчин. 

Äâîéíîé 
îòñåâ
Â Ðîññèè êà÷åñòâî çíàíèé ïåðâîêóðñíèêîâ 
ïðîâåðÿò äîïîëíèòåëüíî. 

А льготников подвергнут поголовной диспансе-

ризации. Липовые баллы по ЕГЭ и справки могут 

обернуться отчислениями из вузов. Таким образом, 

вместо трех волн зачисления, скорее всего, оставят 

две. Отсечь всех низкобалльников, в том числе 

льготников и целевиков, позволит устанавливаемый 

вузами более высокий проходной балл.

Ñåðòèôèêàòíûå 
ïðîáëåìû
Ìèíðåãèîí ïðåäëàãàåò «ïåðåòàñîâàòü» 
æèëèùíûå ñåðòèôèêàòû ìåæäó ðåãèîíàìè. 

Причина в том, что во многих из них владельцы так 
и не перевели сертификаты в реальные квадратные 
метры. Поэтому ведомство пойдет на радикальные 
меры. Деньги отстающих регионов перераспределят 
в пользу тех, кто успешно реализует программу. Чи-
новники на местах оправдывают свою «нерастороп-
ность» прямым отказом населения воспользоваться 
жилищными сертификатами. Нормативы стоимости 
квадратного метра не соответствуют реальным це-
нам на рынке жилья. 

«Àíòèãðèïïèí»
Ê ñïèñêó «îïàñíûõ» ñòðàí, ãäå ìîæíî 
çàðàçèòüñÿ ãðèïïîì A/H1N1, äîáàâèëàñü 
Áîëãàðèÿ. 

Оттуда с подозрением на высокопатогенный вирус 
вернулись четыре южноуральца. В настоящее время 
число заболевших в регионе достигло девяти чело-
век. Тяжелых случаев не отмечено. В Челябинске в 
ближайшее время начнется массовая вакцинация от 
гриппа. Она не защитит людей от вируса полностью, 
но предотвратит тяжелые последствия болезни. Уже 
получено 17 тысяч доз вакцины. Известно, что пер-
выми прививки будут поставлены дошкольникам.

Íîâîñòè Åñòü ïîâîä

Èíòåðåñíî

  Äîìàøíÿÿ àçáóêà

НУДО «Школа Васиной Г.И.» объявляет набор уч-ся 

на 2009-2010 уч. год по следующим направлениям:

1. Обучение детей дошкольного возраста (4-7 лет) 3-м ино-1. Обучение детей дошкольного возраста (4-7 лет) 3-м ино-

странным языкам (англ., нем., франц. одновременно или по вы-странным языкам (англ., нем., франц. одновременно или по вы-

бору).бору).

2. Углубленное обучение детей (7-10 лет) 2-м языкам (англ./ 2. Углубленное обучение детей (7-10 лет) 2-м языкам (англ./ 

нем., англ./фр.) или одному по выбору.нем., англ./фр.) или одному по выбору.

3. Углубленное обучение школьников англ., нем., фр. языкам.3. Углубленное обучение школьников англ., нем., фр. языкам.

4. Подготовка школьников к ЕГЭ.4. Подготовка школьников к ЕГЭ.

5. Обучение взрослых (возможен корпоратив).5. Обучение взрослых (возможен корпоратив).

  Продолжительность курсов 3,6,9,12 месяцев.Продолжительность курсов 3,6,9,12 месяцев.

Справки по тел.: 26-70-41, 8-963-096-91-27,

8-904-976-95-96.

Для удобства застрахованных ООО 

СМК «Астра-Металл» работает 

по новому графику:

Пн – Пт: с 8.30 до 17.00

        Сб: с 9.00 до 13.00

          Вс: выходной день.

Ул. Завенягина, 1/2, 
тел. 43-80-54.

ПАМЯТЬ ЖИВА
20 августа исполняется год, как нет с нами Лисина 

Анатолия Витальевича. «С любой дороги повернешь 
обратно, и лишь дорога жизни безвозвратна». Любим, 
помним.

Жена, дочь, внучка, зять.

Ïàðêåò îãðàäèò îò áåä
Ó âàñ ðåìîíò? Ñëåäèòå çà 
çäîðîâüåì!

Только натуральное!
Ремонт жилья, направленный на 

повышение комфорта наших бытовых 

условий, порой, увы, не лучшим образом 

сказывается на здоровье. У кого-то подни-

мается давление, у кого-то разыгрывается 

аллергия, а то и что-нибудь похуже... Как 

избежать подобных неприятностей?

Во-первых, запомните: материалы для 

ремонта должны быть экологичными. 

Это либо натуральные, используемые 

исторически, либо современные синте-

тические, создаваемые по безопасным 

технологиям. К первым относятся массив 

или фанеровка дерева (например, для 

корпусной мебели), натуральные ткани 

(домашний текстиль), природные камень 

и глина (для строительных, отделочных и 

декоративных материалов). Однако все 

они дороги и сейчас заменяются более 

демократичными, но не менее эколо-

гичными искусственными материалами. 

Наиболее популярный и доступный – по-

ликарбонат, который используется для 

отделки помещений, в производстве 

мебели, бытовой техники и аксессуаров. 

Реже применяются безопасные пластики, 

которые подороже, – фиберглас, лексан, 

кевлар, углепластик.

Словом, при выборе материалов для 

ремонта следует отдать предпочтение 

всему натуральному. Это паркет, из-

готовленный из древесины, бумажные, 

текстильные, бамбуковые обои, керами-

ческая плитка...

Краска краске рознь
На первом месте среди факторов ри-

ска для вашего здоровья стоит (вернее, 

лежит) искусственный линолеум. Спе-

циалисты утверждают, что новый, только 

что положенный на пол линолеум выде-

ляет токсичные смолы – ксилол и толуол, 

которые не только раздражают слизистые 

и кожу, но и влияют на нервную систему. 

Сюда же относится  поливинилхлорид, 

который, разлагаясь, проникает внутрь 

через кожные поры и негативно воздей-

ствует на печень и кровеносную систему. 

Лучше предпочесть ему линолеум на на-

туральной основе или ламинат. Не забы-

вайте также, что дешевый синтетический 

лак, нанесенный на паркет, выделяет 

ароматические углеводороды, которые 

могут раздражать слизистую оболочку 

глаз и вызывать кожные заболевания. А 

клей, используемый для плитки, нередко 

содержит фенол и толуол.           

 А как быть с красками? Чтобы мак-

симально обезопасить себя от вредного 

воздействия ядовитых веществ (а рас-

творитель может вызвать серьезный ожог 

слизистых даже при обычном вдохе), 

постарайтесь не подбирать алкидные 

краски. И масляные (на основе олифы), 

и эмалевые (на основе лака) пахнут долго 

и неприятно, вызывая головную боль, а 

иногда и раздражение слизистой. Самые 

экологичные, по мнению экспертов, - во-

доэмульсионные, водно-дисперсионные, 

клеевые, силикатные краски, не содер-

жащие токсичных веществ. Кстати, чем 

меньше слоев краски нанесено, тем мень-

ше ущерб здоровью. Какой бы краской вы 

ни пользовались, после ремонтных работ 

все же старайтесь тщательно проветри-

вать помещение. И еще: в квартире или 

доме, где идет ремонт, лучше находиться 

в респираторах – они защитят легкие от 

токсинов и витающей в воздухе строи-

тельной пыли. После того как работы на 

сегодня закончены, полезно несколько 

раз разбрызгать по всей комнате чистую 

воду из пульверизатора – тогда летающая 

в воздухе взвесь быстро осядет на пол.

Смотрите в оба!
Сейчас в продаже имеется масса син-

тетических материалов для различных 

целей, пользующихся популярностью в 

основном из-за невысоких цен. Но стоит 

ли их приобретать?

Специалисты предупреждают:  пено-

полистироловые плитки для оформления 

потолков могут быть токсичны. Те-

плоизоляционные материалы на основе 

пенополистирола тоже сомнительное 

приобретение – с их покупкой в вашем 

доме может появиться источник болез-

ней. Замените их нетоксичными аналога-

ми, например, минераловатной плитой, 

являющейся отличным утеплителем.

Далее: сегодня очень популярны 

пенные герметики. Угрозу здоровью 

представляют те из них, которые име-

ют в своем составе вспенивающий 

реагент. Производители герметиков, 

а также продавцы, как правило,  не со-

общают о токсичности товара, поэтому 

ориентируйтесь на запах: резкий запах 

– признак токсичности препарата. Ста-

райтесь приобретать изделия, которые 

не содержат фенолформальдегидных 

и карбоформальдегидных смол. Кроме 

того, эксперты советуют обязательно 

просматривать гигиенический сертифи-

кат изделия. Буква «Е» на упаковке ука-

зывает на уровень содержания вредных 

веществ. Е1 - максимально экологичный. 

Е2 - средний, подходит только для мест 

общего пользования - прихожей, кухни, 

санузла. Е3 можно использовать лишь для 

отделки нежилых помещений.

Âíèìàíèþ ñàäîâîäîâ ÑÍÒ 
èì. Ìè÷óðèíà!

Правление СНТ им. Мичурина уведомляет вас о 
проведении перерегистрации садоводов – членов СНТ 

им. Мичурина с 1.09.2009 г. по  31.12.2009 г. 

Перерегистрация проводится с целью внесения 
изменившихся данных о садоводах – членах товари-
щества в реестр учета членов СНТ им. Мичурина. 

Садоводы – члены товарищества в случае несоот-

ветствия фактических сведений и сведений, содержа-
щихся в реестре членов СНТ, могут быть не допущены 

к участию в ежегодном общем собрании (конферен-

ции) садоводов – членов СНТ им. Мичурина.

Для перерегистрации при себе необходимо иметь: 
паспорт, садовую книжку, документы, подтверж-

дающие право собственности на участок (свиде-

тельство о государственной регистрации права, 

договор купли-продажи, свидетельство о праве 

наследования, договор дарения).

Перерегистрация будет проводиться по месту на-
хождения правления: г. Магнитогорск, ул. Гагарина, 

д. 55, тел. 21-02-31

Правление СНТ им. Мичурина

Òàì, çà îáëàêàìè…
Çíàåòå ëè âû, ÷òî…

    - Ежегодно в нашей галактике появляется примерно 
сорок новых звезд. 

     - Вес одной ложки вещества, из которого состоят 
нейтронные звезды, составляет 150 миллионов тонн.

     - Свет от некоторых звезд, различаемых невоору-
женным глазом, идет до Земли около 4 миллиардов лет 
(скорость света составляет 300 тысяч км/сек.). 

    - Спутник, находящийся на околоземной орбите, за 
полчаса может сфотографировать до 3 млн. квадратных 
километров земной поверхности. С самолета эту площадь 
можно заснять за 12 лет, а вручную – более чем за 180.

- Каждые пятьсот лет масса Земли увеличивается при-
мерно на один миллиард тонн. Это происходит  за счет 
сгущения космического вещества. 

  - Если бы Земля вращалась в обратную сторону, то 
продолжительность года была меньше на 2 дня.

- Суммарный объем всех планет Солнечной системы 
меньше объема одного Юпитера.
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